

COMMUNE D'OFFWILLER



Edith JUND

13 juillet 2016

L'an deux mille seize, le treize juillet, a été honorée publiquement Edith Jund pour son engagement en faveur de la commune. Mme Jund a effectué deux mandats de six ans au sein du Conseil presbytéral de la paroisse d'Offwiller (de 2003 à 2015) dont elle a d'ailleurs été la vice-présidente pendant plusieurs années (de 2009 à 2015). Depuis 2003 à nos jours, Mme Jund occupe les fonctions de vice-présidente de l'*Association du foyer*. Elle a également été membre du Club Vosgien d'Offwiller pendant plusieurs années, ainsi que de l'association des *Nekel* pendant près de vingt-cinq années. Aujourd'hui encore, Mme Jund est un membre très actif de l'*Association des amis du Musée d'Offwiller*, et cela, depuis près de vingt ans. Enfin, depuis l'année dernière, elle a rejoint l'atelier créations.

Mais surtout, Edith Jund sillonna avec son mari les rues d'Offwiller et des villages alentours pendant plus de trente années (de 1980 à 2014) pour le relever la consommation d'eau potable de chaque foyer, en qualité d'agent technique du Syndicat des Eaux d'Offwiller et Environs.

Toujours prêt à rendre service, le village a su bénéficier de ses compétences et de son engagement sans faille.

Pour toutes ces raisons, et pour mille autres encore, la municipalité la remercie. Son engagement honore la commune.

A Offwiller, le 13 juillet 2016.

Le Maire, Patrice Hilt